



ここ数年、門真を良くするためには反自公反維新  
 だけじゃなく、★「門真市共産党の正常化」も  
 絶対に必要だ、と痛感するようになったよ！

市民は「共産党はどこでも同じ」とか「頭が固い人達だが変な事はしないはず」  
 と思ってるだろうけど、人間の組織なんだから所によってかなりレベルが違うし  
 変な事する事もあるよ！「個人はマジメでも組織としてはひどい」場合もあるよ！

# 国政レベルで民主化を進めるだけでなく、「地域でも民主主義の深化を進める」事がとても大事です！



具体的に  
 言えば、

- (1) 地域の公職者や民間ボス・自治会等の団体や企業の不正を正す。
- (2) まちの行政や議会の構造や実情を市民に正しく伝え、市民の健全な判断力を育てる。
- (3) デマ政治を許さない。
- (4) 右翼の横行を許さぬ闘いをしっかりやる。
- (5) 差別や偏見を正す運動をしっかりやる。等

●「右翼は怖い正義の味方のプライドは保ちたい」  
 小心者達の組織が自己正当化に走ると超反動になる！  
 ≪右翼と闘わない自分らが正しい！≫→≪右翼なんか  
 来ていない！≫・・・これが門真市共産党の実態だ！



## 過去20年の体験に基づく戸田の診断

- (1) 門真市共産党が国政問題や府政問題でやっていることには、基本的に大いに賛同できる
- (2) だが門真市の議会や行政でやっている事の約半分はダメ！共産党本来の姿からズレまくり！
- (3) 共産党の支持者も一般市民も、「門真市共産党独自の異常なダメさ」を認識できていない！
- (4) 「門真市共産党の正常化」を進めなければ、門真市の民主主義の進化（深化）も「反自公・反維新」の「健全な野党共闘」もうまく進まない！

## 右翼街宣禁止の仮処分 戸田事務所から半径500m！市役所も入るを裁判所に出させた！戸田は住民の安心を守り、右翼襲来の黒幕を暴く！



★戸田は4年前に「新橋町・市役所周辺の右翼街宣禁止仮処分」を取った！★だからその後右翼街宣がほぼ無くなった！これ超画期的！市選直前に弁護士無しでこの大成果！こんな高能力議員は戸田だけ！

～トボス謀略加担や右翼対応以外にも挙げると～

- 共産党議員団は2014年7月から「戸田議員からの公開質問には、どんな質問でも永久絶対に回答しない」というトンデモ姿勢を継続！4年半過ぎても改善見込み無し！
- 宮本市長の「自宅住所回答拒否」も酷いが、共産党市議達の説明責任全面拒否の腐敗はもっと酷い！こんな共産党議員は門真市だけ！

- ▲ 宮本市長や緑風クラブ議員の不正脱法行為を知っていても批判も追求もせず！▲ 緑風議員の倫理条例違反への処罰に反対する不思議
- ▲ 戸田の「消防議会音声アップ」推進に敵対！
- ▲ 戸田提起の改善を共産党の成果とウソ宣伝！

■ 歴史偽造の極右ヘイト企業：アパホテルへの公金支出＝文教議員視察宿泊発生の時、戸田はアパ拒否で別宿泊したが、共産党議員は自公緑風議員と仲良くアパ宿泊する事をあえて選択！こんな事する共産党議員は門真市だけ！（今後、議会のアパ使用は無しに）

【右翼大音量街宣禁止へ！ニュース】3号：2015年4月4日(土)

### ☆朗報！4/3(金)夕方に、裁判所が、右翼に「街宣禁止の仮処分」を出した！！

(戸田の3/23申立てからわずか11日後、4/3「審判」即日の異例のスピード決定！  
 迷惑・不安・恐怖感を受け続けた住民の怒りを裁判官が受け止めてくれたのだと思います。)

戸田事務所のある新橋町三松マンションから  
 ☆「半径500m以内の範囲で街宣禁止」！！

新橋町・柳町・栄町一帯と市役所がスッポリ入る範囲！  
 門真小や保育園、病院も安心！もう右翼は来れません

<仮処分決定> 主文 (大阪地方裁判所第1民事部 裁判官 西岡繁清)  
 債権者(東大阪市の右側：萱村益巳)は、債権者(戸田)に対し、自ら下記の行為をしてはならず、又は第三者をして下記の行為を行なわしてはならない。

債権者の議員事務所兼自宅の存する建物(大阪府門真市新橋町120-18三松マンション)の正面玄関から半径500m以内の近隣(別紙地図の黒色の円の範囲内)において、大声を張り



## 議員は護民官たるべし！

戸田は体を張ってザイク会や右翼と闘ってきた！